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平成３０年黒石市教育委員会第１２回定例会会議録 

 

日 時 及 び 場 所  平成３０年１２月２５日（火）午後１時３０分 黒石市教育委員会 会議室 

   

会 議 出 席 者  教育長  山 内 孝 行 

          委員 １番  永 川 信 子 

          委員 ２番  鈴 木 美 香 

          委員 ３番  宇 野 元 雄 

          委員 ４番  後 藤 耕 谷 

 

会 議 欠 席 者  なし 

 

説明のために出席した者の職氏名 

  教 育 部 長  成 田 秀 範 

  指 導 課 長  佐 藤 正 徳 

   学 校 教 育 課 長  藤 田 克 文 

  社 会 教 育 課 長  八木橋   寿 

  文 化 スポ ーツ 課 長  今 井 保 雄 

  学 校 教育 課長 補 佐  駒 井 俊 也 

  学校教育課総務係長  須 藤 亜貴子（書記） 

 

会議に付した案件 

第１ 席次の決定 

第２ 会議録の承認 

第３ 会期の決定 

第４ 会議録署名委員の指名 

第５ 教育長等の報告 

第６ 報告第５号 臨時代理した事務の報告について 

第７ 議案第８０号 黒石市青少年相談センター規則の一部改正について 

第８ 議案第８１号 黒石市高校生ボランティア表彰審査会委員の委嘱について 

第９ 議案第８２号 教育委員会及び教育委員会の所管に属する学校その他の教育機関の職員に係

る懲戒処分等について 

第１０ 議案第８３号 教育委員会及び教育委員会の所管に属する学校その他の教育機関の職員に

係る懲戒処分等について 

 

会 議 の 顛 末 

 

開会宣告（午後１時３０分） 

 

第１ 席次の決定 

 

 くじにより、１番 永川信子委員、２番 鈴木美香委員、３番 宇野元雄委員、４番 後藤耕谷

委員となった。 
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第２ 会議録の承認 

 

 平成３０年黒石市教育委員会第１１回定例会の会議録については、全員異議なく原文を承認する。 

 

 

第３ 会期の決定 

 

会期については、平成３０年１２月２５日の１日とすることで、委員全員異議なく決定する。 

 

 

第４ 会議録署名委員の指名 

 

教育長が「永川信子委員」を指名する。 

 

 

第５ 議事前報告 

 

１ 平成３０年第４回黒石市議会定例会に提出した教育に関する事務の議案について 

 

 平成３０年黒石市教育委員会第１１回定例会で協議した、平成３０年第４回黒石市議会定例会に

提出した教育に関する事務の議案については、原案のとおり可決された。 

 

 

２ 平成３０年第４回黒石市議会定例会での教育に関する一般質問について 

 

(1) 学校教育課関係 

所属会派 質問議員 質 問 要 旨 

自民・公明クラブ 今 大 介 １ 小・中学校適正配置について 

ア 現状について 

イ 今後の方向について 

自民・公明クラブ 大 溝 雅 昭 ２ インフルエンザ対策について 

 ア 学校での対策について 

 

(2) 指導課関係 

   なし 

 

(3) 社会教育課関係 

所属会派 質問議員 質 問 要 旨 

新 政 会 三 上 廣 大 ２ 市民文化会館について 

ア 再開の見通しについて 

３ 黒石公民館について 
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 ア 多目的ホールの再開について 

 イ 旧図書室について 

黒石市民クラブ 佐 々 木  隆 １ 黒石市の指定管理者制度について 

イ 各地区公民館への管理料等の現状と今後につい

て 

 

(4) 文化スポーツ課関係 

所属会派 質問議員 質 問 要 旨 

自民・公明クラブ 中 田 博 文 ７ 市町村対抗青森県民体育大会について 

ア 参加者の支援について 

 

宇野委員 学校教育課関係ということで先程説明がありました、スクールバスの運行計画とか、平

成３２年には、そうなるんですけども、ちょっと先の話っていうふうに感じている地域住

民の方もいらっしゃると思いますけども、これからどんどんどんどんいろんな疑問とかが

出てきて、課題とかもはっきり見えてくるんではないかなと思いますが、統合準備委員会

の中で、そのような課題だとか、あるいは話し合った中身、そういうものを、地域住民の

方々へ周知、説明といいますか、そのほうは、どのようになっているのかなというふうに

思います。 

学校教育課長 本来であれば、統合準備委員会で話し合ったことに関しましては、地区の代表、学

校の代表が出ておりますので、各地区各学校でそれぞれ説明していただく、あくまでも委

員会組織で、会長が学校、事務局も学校ということになっております。 

     しかしながら、なかなかスムーズにいかない点もありますので、学校だよりを通して、

保護者及び地区の皆さんに周知徹底を図るよう指導しております。また、スクールバスの

運行に関しましては、今月行われた各学校のＰＴＡ参観日の全体会等におきまして、学校

側で説明会を開いております。それでも足りないであろうものに関しましては、学校だよ

り等を通して、保護者、地域の方々に周知徹底を図っていきたいと考えております。 

教育部長 補足説明になりますけれども、地域力向上事業という事業がありまして、そこで北地区

に我々が伺ったときに、バスの事について若干質問がありましたので説明したところ、周

知がうまくいってなかったということもわかりました。そのへんは反省し、気を付けてい

くということで、その時に、地区の方々からは、バス停や、まわる所と、いろいろ地区の

詳しい人の話も参考になる部分もありましたので、それも、今後、協議していく検討材料

にしていかないといけないということで、教育委員会でも調整を図っていくところであり

ます。 

宇野委員 今、説明がありましたけども、地域住民と教育委員会も課題を共有していかないといけ

ないと。そして、それを細かに、少しずつ解決を積み重ねていくことが大事かなと思いま

した。 

     あともう一点、文化スポーツ課関係で、県民大会ですね、こちらのほう、補足といいま

すか、体育協会関係で各種目に対して３万円の協会費と呼びますか、助成事業を行ってお

ります。さらに、上位入賞、団体戦で１位をとった暁には３万円また更に。２位には２万

円、３位には１万円という、報償金ではありませんけども、更にステップアップを図れる

ように支援もしておるということ、議会のほうでは説明ありませんでしたか。 
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文化スポーツ課長 体育協会独自の制度で選手を盛り上げているというのは、我々も分かっていま

したけども、議会の中での話題ということにはなっておりません。いいことだと思います。 

 

 

 日程第９及び日程第１０は人事案件のため秘密会にしたい旨教育長から発議があり、委員全員異議な

くこれを了承する。 

 

 

第６ 報告第５号 臨時代理した事務の報告について 

 

 教育部長が、処分第５号 黒石市立公民館条例施行規則の一部を改正する規則について、資料に

基づき報告する。 

 

 

第７ 議案第８０号 黒石市青少年相談センター規則の一部改正について 

 

 黒石市青少年相談センター規則の業務及び字句の整理を図るため提案 

 教育部長が資料に基づき説明し、審議に入り、全員異議なく原案を可決する。 

 

 

第８ 議案第８１号 黒石市高校生ボランティア表彰審査会委員の委嘱について 

 

 委員の辞任に伴い補欠委員を委嘱するため提案（鳴海 信宏氏） 

  教育部長が資料に基づき説明し、審議に入り、全員異議なく原案を可決する。 

 

 

 公開審議を終了し、秘密会に移る。 

 

 

公開終了（午後１時５５分） 
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 黒石市教育委員会会議規則（平成２５年黒石市教育委員会規則第１号）第１８条

及び第１９条の規定に基づき作成した平成３０年黒石市教育委員会第１２回定例会

の会議録について、同規則第２０条の規定による承認を受けたので、同規則第２１

条の規定に基づき、ここに署名する。 

 

 

平成３１年１月２９日 

 

 

黒石市教育長   （山 内 孝 行）  

 

 

黒石市教育委員   （永 川 信 子）  

 

 


